

Protokoll der 05. Sitzung des AStA-Plenums am 21.05.2021

Beginn: 16:00 Ende: 16:30

Anwesend:

Maj Sundqvist (Finanzen)
Hannah Bornemann (Hochschule)
Elisa Bröcker (Soziales)
Lorenz Glißmann (Digitalisierung)
Adrian Friedrich (Ökologie, Nachhaltigkeit und Gesellschaft)

Tagesordnung:

- TOP 0 Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit
- TOP 1 Protokoll der 04. Sitzung (07.05.2021)
- TOP 2 Feststellung der Tagesordnung
- TOP 3 Berichte der Referent*innen
- TOP 4 Beschluss Stilbrvch-Nutzungsvereinbarung
- TOP 5 Einrichtung von SB-Stellen
- TOP 6 Beschluss Schlüssel
- TOP 7 Beschluss LeMSHO
- TOP 4 Finanzwirksame Beschlüsse
- TOP 5 Weitere Beschlüsse und Mündliche Anträge
- TOP 6 Verschiedenes

TOP 0: Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit

Elisa Bröcker eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest.

TOP 1: Protokoll der 04. Sitzung (07.05.2021)

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 07.05.21 wird angenommen.

TOP 2: Feststellung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird wie o.a. angenommen.

TOP 3: Berichte der Referent*innen

Vorsitz

- WS Prüfer hatte noch einige Fragen und wollte nochmal Unterlagen haben
- AG Studium und Lehre
 - Impfen an der Uni: es gibt eine Task Force und darin auch ein studentisches Mitglied; benannt ist John
 - Strategiegeläch zur Situation im Wintersemester in Bezug auf Präsenz-/Onlinelehre
- Tolan hatte im Newsletter wegen der Fernüberwachung etwas missverständlich formuliert
 - auf unsere (Senator:innen und AStA) hat er eine Klarstellung rumgeschickt
- Antisparmaßnahmen
 - Resolution: Sammeln von Unterstützenden Gruppen
 - Kundgebung vorm Präsidium zum landesweiten Aktionstag mit Resolutionsübergabe
- Gespräch mit GSL und ADF zur Beitragserhöhung
- Treffen mit Frau Hansmann vom Familienservice zum digitalen Elterncafe und weiteren Plänen
- Treffen mit Magull und Studiwerksvorstand (stud.) zur Situation der Mensen
- Bearbeitung des Themas Datenschutz-SB und Klärung der rechtlichen Fragen
- Archiv wird umgeräumt
- AK Wissenschaft der Stadt
 - Fragen gesammelt für Veranstaltung mit OB Kandidierenden
 - Treffen zum Thema Zusammenlegung der Max-Planck-Institute
- Senatssitzung zum Thema Nachhaltigkeit und Budgetierung der Uni
- Jour Fixe mit Tolan
 - studentischer HHP wurde im Umlaufverfahren beschlossen
 - Dana Guth Ex AfD Abgeordnete hat nach Wahlbeteiligung und Legitimität der Studierendenvertretung gefragt -> kurze Antwort zugesichert
 - LSV will gerne zwei Stellen entfristet haben
- Treffen des Solidarsemesterbündnis
- Treffen mit dem ASR
- Mails und Tagesgeschäft

Finanzen

- AK Ordnung Teilnahme
- Inventarlisten mit Marion besprochen
- Klärung von DSB Stellen
- Fragen des Wirtschaftsprüfers
- Finanzworkshop für Fachschaften vorbereitet
- Haushaltsausschussvorbesprechung
- Besprechung zur Beitragserhöhung
- Mails

Hochschule

- stud. Stellungnahme: Erstellung eines Fragebogens für die Fachschaften
- AK Ordnung: Stupa Stellvertretung
- Treffen mit dem ASR
- regelmäßige Treffen; Termin wird ausgedudelt
- Das Hochschulreferat hat diverse Ordnungsänderungen als Vorlage zur Veröffentlichung in den AM I vorbereitet

Außen

- Film soll gezeigt werden über biases bei KIs
- Bündnistreffen zur Antidiskriminierungsberatung
 - offener Brief ist geschrieben und soll auf deutsch und englisch von HSGn unterstützt werden
 - Social Media Aktionswoche
 - Es gibt noch eine Präsentation von 2019 zu dem Thema
- Rechte Symbolik am Campus
 - soll Kontakt mit der Uni geben
 - und einen Newsletter Text

Soziales

- war beim Kampagnentreffen vom fzs zum Bafög - nächste Woche gibt es eine Verteilaktion
- Treffen mit den Vorstandsmitgliedern des Studiwerks zum Thema technische Ausstattung für Studis
- AK Ordnung mit Überlegungen zur LeMSHO-Ordnungsänderung
- LeMSHO Antrag wurde auf Englisch übersetzt
- Tagesgeschäft
- Suche nach Interessent:innen für VFSB, Auftakttreffen geplant Anfang Juni
- Digitales Eltern-Kind-Café ist fertig geplant und wird jetzt beworben

Digitalisierung

- Fachschaftskonferenz Informatik:
 - Veranstaltungsorganisation unterstützt, insbesondere steht das technische Setup dem AstA voraussichtlich zur Verfügung. Außerdem das Thema: Wie klappen Onlineveranstaltungen?
 - Wir haben Daten eingeholt: Wie ist Digitalisierung an anderen Hochschulen organisiert? Was klappt und was nicht?
- Veranstaltung geplant zum Thema Onlineveranstaltungen - Wie klappen die? Was wollen wir? Was brauchen wir? (gemeinsam mit interessierten Fachschaften und AstA-Angehörigen)
- AK Digitalisierung geplant zum Thema Digitale Formulare
- Treffen mit Dirk Lanwert aus der Verwaltung hat leider noch nicht stattgefunden, hoffentlich nächste Woche
- Aufruf: Bringt gerne Themen bei uns ein
- Thema Backups
 - Petra hat die Notwendigkeit festgestellt
 - Wir evaluieren zurzeit mehrere Lösungen und probieren die aus

Ökologie, Nachhaltigkeit und Gesellschaft

- Montag Arbeitstreffen für u.a. Vortragsreihen
- Treffen mit Bündnis nachhaltige Mensa und Studiwerksvorstand
 - weniger ambitioniert als beim Treffen mit AstA
- Newslettertexte werden geschrieben
- war bei der Senatsitzung zum Thema Nachhaltigkeit
 - Nachhaltigkeitsstrategie wird ausgearbeitet
 - Klimaneutral bis 2030 ist das Ziel
 - gibt Artikel in der SZ
- Impfveranstaltung am Tag nachdem die Impfpriorisierung aufgehoben wird

TOP 4: Beschluss Stilbrvch Nutzungsvereinbarung

Der AstA nimmt die vorliegende Stilbrvch-Nutzungsvereinbarung einstimmig an.

TOP 5: Einrichtung von SB-Stellen

Der AstA beschließt die geplanten SB-Stellen einzustellen. Die Liste der Namen liegt schriftlich dem AstA vor. Die SB-Stellen werden den Referaten entsprechend der vorliegenden Liste zugeordnet.

TOP 6: Beschluss Schlüssel

- Beschluss, dass Felix Schelle fürs Stupa-Präsidium Schlüssel bekommt für Haustür StuPa-Büro, SB-Pool
- Beschluss, dass die SB, die schon vorher einen Schlüssel bekommen haben, den bekommen dürfen (Liste der Namen liegt dem AStA vor)
- Beschluss, dass die SB einen Schlüssel bekommen können, sowohl zum Eingang als auch zum SB-Pool (Nr. 13) und ihrem jeweiligen Referatsräumen. Zuzüglich bekommen SB vom Hochschulreferat den Kellerschlüssel
- Beschluss, dass FSRV in den Raum zu Conquer Babel kommt

Der AStA hat die Anträge einstimmig angenommen.

TOP 7: Beschluss LeMSHO

Der Antrag, vier LeMSHO-Anträge des letzten Jahres nachzuzahlen (814,64€), wird einstimmig angenommen.

TOP 8: Finanzwirksame Beschlüsse

Empfänger*in	Betrag in Euro	Grund
Grünes Auto	53,50	Monatsabrechnung
Universität Göttingen	1,50	Mobilfunkvertrag Adminhandy

Die Anträge werden einstimmig angenommen.

TOP 9: Weitere Beschlüsse und mündliche Anträge

Der AStA bestätigt den Beschluss ein Studierendenparlament am 17.5.2021 abzuhalten.

TOP 10: Verschiedenes

Es liegen keine weiteren Punkte vor.

Für das Protokoll,

Pippa Schneider (AStA Vorsitz)